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Английский язык ОГЭ 2024 

Тренировочный вариант #6 

 

ПИСЬМЕННАЯ ЧАСТЬ 

Инструкция по выполнению работы 

Письменная часть экзаменационной работы по английскому языку состоит из 

четырёх разделов, включающих в себя 35 заданий. 

На выполнение заданий письменной части экзаменационной работы отводится 2 

часа (120 минут). 

В разделе 1 (задания по аудированию) предлагается прослушать несколько текстов 

и выполнить 11 заданий на понимание прослушанных текстов. Рекомендуемое время на 

выполнение заданий данного раздела – 30 минут. 

Раздел 2 (задания по чтению) содержит 8 заданий на понимание прочитанных 

текстов. Рекомендуемое время на выполнение заданий раздела – 30 минут. 

Раздел 3 (задания по грамматике и лексике) состоит из 15 заданий. 

Рекомендуемое время на выполнение заданий раздела – 30 минут. 

Ответы к заданиям 5 и 12 записываются в виде последовательности цифр. Эту 

последовательность цифр запишите в поле ответа в тексте работы, а затем перенесите в 

бланк ответов № 1. 

Ответы к заданиям 1–4 и 13–19 записываются в виде одной цифры, которая 

соответствует номеру правильного ответа. Эту цифру запишите в поле ответа в тексте 

работы, а затем перенесите в бланк ответов № 1. 

Ответы к заданиям 6–11 записываются в виде одного слова, а к заданиям 20–34 – в 

виде одного или нескольких слов. Ответ запишите в поле ответа в тексте работы, а затем 

перенесите в бланк ответов № 1. 

В разделе 4 (задание по письму) дано 1 задание, предлагающее написать электронное 

письмо. Задание выполняется на бланке ответов № 2. 

Рекомендуемое время на выполнение задания – 30 минут. 

Все бланки заполняются яркими чёрными чернилами. Допускается использование 

гелевой или капиллярной ручки. 

При выполнении заданий можно пользоваться черновиком. Записи в черновике, а 

также в тексте контрольных измерительных материалов не учитываются при 

оценивании работы. 

Баллы, полученные Вами за выполненные задания, суммируются. 

Постарайтесь выполнить как можно больше заданий и набрать наибольшее 

количество баллов. 

После завершения работы проверьте, чтобы ответ на каждое задание в бланках 

ответов № 1 и № 2 был записан под правильным номером. 

 

 

Желаем успеха! 

  



2 
 

 

Раздел 1 (задания по аудированию) 

 
Вы услышите четыре коротких текста, обозначенных буквами А, B, C, D.  

В заданиях 1–4 запишите в поле ответа цифру 1, 2 или 3, соответствующую 

выбранному Вами варианту ответа. Вы услышите запись дважды. 

 
You will have to pay if you want to ...   

 

1)  rent a bike in the park. 

2)  enjoy the old photo exhibition. 

3)  see the tropical butterflies. 

 

Ответ:   

 

 

The boy feels happy because … 

 

1)  he did not have to take an exam at the language school. 

2)  he and his friend will be learning together. 

3)  he was placed into the most advanced group. 

 

Ответ:   

 

 

What present are Jack and Flo going to buy for their grandfather? 

 

1)  A fishing rod. 

2) Rubber boots. 

3)  A warm coat. 

 

Ответ:   

 

 

Where did Ron spend Sunday? 

 

1)  At the zoo. 

2)  At a motor track. 

3)  In a hotel room. 

 

Ответ:   
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Вы готовите тематическую радиопередачу с высказываниями пяти разных людей, 

обозначенных буквами А, В, С, D, Е. Подберите к каждому высказыванию 

соответствующую его содержанию рубрику из списка 1–6. Используйте каждую 

рубрику из списка только один раз. В списке есть одна лишняя рубрика. Вы 

услышите запись дважды. 

 

1. It teaches understanding 

2. It has a great interior 

3. It has a competitive atmosphere 

4. It has hi-tech equipment 

5. It has a friendly atmosphere 

6.  It has good leisure facilities 

 

Запишите в таблицу выбранные цифры под соответствующими буквами. 

 

Говорящий A B C D E 

Рубрика      

 

 

Вы помогаете своему другу, юному радиожурналисту, проанализировать 

подготовленное им для передачи интервью. Прослушайте аудиозапись интервью и 

занесите данные в таблицу. Вы можете вписать не более одного слова (без 

артиклей) из прозвучавшего текста. Числа необходимо записывать буквами. Вы 

услышите запись дважды. 

 

Regular sports activity ______________________ 

The means of transport he/she prefers ______________________ 

Favourite school subject ______________________ 

Country of birth ______________________ 

Hobby ______________________ 

Number of the Internet followers ______________________ 

 

По окончании выполнения заданий 1–11 не забудьте перенести свои ответы в 

БЛАНК ОТВЕТОВ № 1! Запишите ответ справа от номера соответствующего 

задания, начиная с первой клеточки. При переносе ответов на задания 5 и 6–11 

цифры или буквы записываются без пробелов, запятых и других дополнительных 

символов. Каждую цифру или букву пишите в отдельной клеточке в 

соответствии с приведёнными в бланке образцами. 
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Раздел 2 (задания по чтению) 
 

Вы проводите информационный поиск в ходе выполнения проектной работы. 

Определите, в каком из текстов A–F содержатся ответы на интересующие Вас 

вопросы 1–7. Один из вопросов останется без ответа. Занесите Ваши ответы в 

таблицу. 

 
1. Why did a prehistoric reptile get a girl’s name? 

2. Where is the Isle of Wight? 

3. What is the origin of the island’s name? 

4. What animal is prohibited on the Isle of Wight? 

5. What is the emblem of the Isle of Wight? 

6. What do tourists take from the Isle of Wight as a memory? 

7. What is special about the language spoken on the island? 

 
A.  The Isle of Wight is considered to be the largest island of England. The island 

measures about 380 square km, of which about half is an area of outstanding natural 

beauty. About 140,000 people live on the island and several million people visit it each 

year. This paradise is located in the English Channel which separates the continent and 

Great Britain. 

 

B.  The accent of the Isle of Wight is similar to the traditional dialect of southern England. 

While speaking, the natives of the island drop some consonants and put an emphasis 

on longer vowels. The Isle of Wight has its own local and regional words. Some of 

their words (e.g. grockle – visitor, tourist and nipper – a younger male person) are used 

in the neighbouring areas of the mainland too. 

 

C.  There are many red squirrels which are the only squirrel native to the British Isles. 

However, there are few of them left on the mainland now. Red squirrels are being 

replaced by American grey squirrels. The grey squirrels carry the deadly parapox 

virus, which is fatal to the reds. The strait between the island and the mainland provides 

a barrier to grey squirrels. It is illegal to bring a grey squirrel onto the island, with a 

penalty of two-year’s imprisonment. 

 

D.  The Isle of Wight is not large, but it has lots of sights to see. One of the most well-

known places is Alum Bay which is famous for the sand on its beach. The sand is of 

different colours – from red to purple, from brown to white. Tourists usually buy a 

glass paperweight with stripes of coloured sand, and take it back home as a souvenir. 

 

E.  The Isle of Wight has recently been declared the Dinosaur capital of the UK! Bones 

of more than 25 different species were found on the small island, including the largest 

British dinosaur. In 2009, five-year-old Daisy Morris discovered the remains of an 

undiscovered species on the beach, which has been named after her – the Vectidraco 

(Dragon of the Wight) Daisymorrisae. 

12 
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F.  The correct spelling of the island’s name is Wight not White. Wight is an old English 

word to describe a creature or living being. The experts do not have a common opinion 

on why the island was called that. The only thing that can be said for sure is that the 

name has nothing to do with the colour. 

 

Запишите в таблицу выбранные цифры под соответствующими буквами. 

 

Текст A B C D E F 

Вопрос       

 
Прочитайте текст. Определите, какие из приведённых утверждений 13–19 

соответствуют содержанию текста (1 – True), какие не соответствуют (2 – 

False) и о чём в тексте не сказано, то есть на основании текста нельзя дать ни 

положительного, ни отрицательного ответа (3 – Not stated). Запишите в поле 

ответа цифру 1, 2 или 3, соответствующую выбранному Вами варианту ответа. 

 
A trip of her life 

The story happened in New York. Max, a taxi driver, was doing his last trip that day. He 

arrived at the place exactly on time and beeped the horn. Nobody came out of the house. Max 

waited a couple of minutes and beeped again. He was never late himself and he didn’t like the 

clients who kept him waiting. He was thinking of driving home, but something made him park 

the car and check the door. 

He came up to the front door and knocked. “Just a minute”, an old weak voice answered. 

After a long pause a small lady of about ninety opened the door. She was wearing an expensive 

but old-fashioned dress and a veiled hat. Indeed, she looked like a film star of the forties. She 

asked Max to help her with the heavy suitcase that was inside. He agreed without hesitation. 

He came in and noticed that the room looked like people had never lived there. All the 

furniture was covered with cloth. There were no statuettes and tea sets on the shelves or an 

old clock on the wall. In the corner of the room he noticed a large box filled with old photos 

and books. “A deserted room”, he thought. 

They moved slowly to the car and the lady kept thanking Max for his help and being so 

patient. He said it was his job to treat every passenger like he would treat his mother. “Oh, 

you are such a good boy!” she said. She took the back seat and named the address. Max 

understood that she was going to hospital.  

She asked Max to drive through the city centre though it involved extra time. She did not 

mind the distance and the time. She said she was not in a hurry. She told Max her family had 

left long before and the doctor said that her chances were not good. Her eyes filled with tears. 

Max switched off the counter and asked the lady which route she preferred. The next two 

hours they were driving through the city. She showed Max the building she had worked in 

and the dance hall she had visited as a little girl. They went to the district she had lived in with 

her husband after their marriage. 

Finally she said she was tired and they drove in silence, directly to the hospital. It was a 

low building that looked more like a small holiday centre. Two nurses came up quickly to 

them as if they were waiting. They carefully helped her out of the taxi into the wheelchair. 

“How much do I owe you?” she said looking at Max. “Nothing”, he answered. 

“You need to earn your living”, she added, opening her bag. “There are other passengers”, 

answered Max. He bent down and embraced the old lady. She hugged in return. “Thank you 

for the little happiness you gave me”, she whispered. On his way home Max did not switch 

on the radio. He drove in silence. He had an impression that it was the most important trip of 

his life. 
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Max was late to pick up his client. 

1) True 2) False 3) Not stated 

Ответ:   

 

 

The old lady was a former actress. 

1) True 2) False 3) Not stated 

Ответ:   

 

 

The old lady was grateful to Max for his help. 

1) True 2) False 3) Not stated 

Ответ:   

 

 

The lady chose the shortest way to the hospital. 

1) True 2) False 3) Not stated 

Ответ:   

 

 

Max drove the old lady to the places which were very special to her. 

1) True 2) False 3) Not stated 

Ответ:   

 

 

The hospital was in the countryside. 

1) True 2) False 3) Not stated 

Ответ:   

 

 

Max refused to take money for the trip from the old lady. 

1) True 2) False 3) Not stated 

Ответ:   
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По окончании выполнения заданий 12–19 не забудьте перенести свои ответы в 

БЛАНК ОТВЕТОВ № 1! Запишите ответ справа от номера соответствующего 

задания, начиная с первой клеточки. При переносе ответов на задания 12 цифры 

или буквы записываются без пробелов, запятых и других дополнительных 

символов. Каждую цифру или букву пишите в отдельной клеточке в 

соответствии с приведёнными в бланке образцами. 

 

Раздел 3 (задания по грамматике и лексике) 
 

Прочитайте приведённый ниже текст. Преобразуйте слова, напечатанные 

заглавными буквами в конце строк, обозначенных номерами 20–28, так, чтобы они 

грамматически соответствовали содержанию текста. Заполните пропуски 

полученными словами. Каждый пропуск соответствует отдельному заданию 20–28. 

 

I was happy to take part in the exchange programme and to go to college 

in Britain. An opportunity to spend two __________________ in 

London sounded fantastic. 

 

MONTH 

 

Our teacher told us that we __________________ in a student hostel. 

 

LIVE 

 

It was going to be __________________ than staying with a host family 

as the hostel was very close to the college. 

CONVENIENT 

 

When we arrived in London, the __________________ thing we had 

was a bus excursion round the British capital. 

 

ONE 

 

Unfortunately, when we __________________ Westminster Abbey, it 

started to rain hard. 

 

PASS 

 

We had to go down to the lower level of our double-decker and we 

__________________ to enjoy the wonderful sights. 

 

 

 

NOT MANAGE 

Anyway, London is very impressive. People from all over the world live 

there. Some of __________________ come as tourists, others choose 

this place to study or to work in. 

 

THEY 

 

It is a dynamic multicultural city, though there __________________ so 

many historical buildings in it. 

 

BE 

 

Amazingly, many of the houses __________________ centuries ago! 

 

BUILD 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 
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Прочитайте приведённый ниже текст. Преобразуйте слова, напечатанные 

заглавными буквами в конце строк, обозначенных номерами 29–34, так, чтобы они 

грамматически и лексически соответствовали содержанию текста. Заполните 

пропуски полученными словами. Каждый пропуск соответствует отдельному 

заданию 29–34. 

 

 

По окончании выполнения заданий 20–34 не забудьте перенести свои ответы в 

БЛАНК ОТВЕТОВ № 1! Запишите ответ справа от номера соответствующего 

задания, начиная с первой клеточки. При переносе ответов на задания 5 и 6–11 

цифры или буквы записываются без пробелов, запятых и других дополнительных 

символов. Каждую цифру или букву пишите в отдельной клеточке в 

соответствии с приведёнными в бланке образцами. 

 

Проверьте, чтобы каждый ответ был записан рядом с номером 

соответствующего задания. 

 

  

What do you think is the most stressful and __________________ job 

in Britain? 

DANGER 

 

Is it a police officer, a detective or a news __________________? Well, 

statistics say it is a London taxi driver. 

 

REPORT 

 

It is a __________________ hard job as traffic is getting worse. 

 

REAL 

 

If we sit in a traffic jam for a few minutes, we start feeling 

__________________ and irritated. But imagine you had to do that 

every day as your job! 

 

 

NERVE 

 

And you have to remain __________________ and attentive in spite of 

everything. 

 

 

CARE 

London taxi drivers have to have a good memory to be able to take a 

__________________ from A to B without looking at the map or asking 

for directions. 

TRAVEL 

29 

30 

31 

32 

33 

34 

! 
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Раздел 4 (задание по письму) 
 

Для ответа на задание 35 используйте бланк ответов № 2. При выполнении задания 

35 особое внимание обратите на то, что Ваши ответы будут оцениваться только 

по записям, сделанным на бланке ответов № 2. Никакие записи черновика не будут 

учитываться экспертом. Обратите внимание также на необходимость 

соблюдения указанного объёма электронного письма. Письмо недостаточного 

объёма, а также часть текста электронного письма, превышающая требуемый 

объём, не оцениваются. Соблюдайте нормы письменной речи, записывайте ответы 

аккуратно и разборчиво. 

Укажите номер задания 35 в БЛАНКЕ ОТВЕТОВ № 2 и напишите текст своего 

ответного электронного письма зарубежному другу по переписке. 

 

 

You have received an email message from your English-speaking pen-friend Ann: 

 

From: Ann@mail.uk 

To: Russian_friend@oge.ru 

Subject: School clubs 

… Our teacher has announced that a Theatre Group is starting next month. 

I’m going to join the club and see if I enjoy being on stage. 

... What do you do after your classes? What club in your school is the most interesting, why 

do you think so? How long does it take you to do your homework?... 

 

Write a message to Ann and answer his 3 questions. 

 

Write 100–120 words. 

Remember the rules of email writing. 

35 
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Английский язык ОГЭ 2024 

Тренировочный вариант #6 

 

УСТНАЯ ЧАСТЬ 

Инструкция по выполнению работы 

Устная часть КИМ ОГЭ по английскому языку включает в себя 3 задания. 

Задание 1 предусматривает чтение вслух небольшого текста научно-популярного 

характера. Время на подготовку – 1,5 минуты. 

В задании 2 предлагается принять участие в условном диалоге-расспросе: ответить 

на шесть услышанных в аудиозаписи вопросов телефонного опроса. 

При выполнении задания 3 необходимо построить связное монологическое 

высказывание на определённую тему с опорой на план. 

Время на подготовку – 1,5 минуты. 

Общее время ответа одного участника ОГЭ (включая время на подготовку) – 15 

минут. Каждое последующее задание выдаётся после окончания выполнения 

предыдущего задания. Всё время ответа ведётся аудиозапись. Постарайтесь полностью 

выполнить поставленные задачи, говорить ясно и чётко, не отходить от темы и следовать 

предложенному плану ответа. Так Вы сможете набрать наибольшее количество баллов. 

 

Желаем успеха! 
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Task 1. You are going to read the text aloud. You have 1.5 minutes to read the text 

silently, and then be ready to read it aloud. Remember that you will not have more than 

2 minutes for reading aloud. 

 

One day a young man who lived near the lake in a small American town asked himself, 

“Why can’t people ski on water if they can ski on snow?” With his brother’s help he 

constructed several models of skis to test his ideas. He experimented on the local lake for a 

few days and created skis suitable for the water. This happened in 1922. The young man, 

who was only 18 at that time, didn’t patent his invention. However, he performed a lot of 

shows across the country that made him and the sport of water skiing popular. Later, he was 

recognized as the creator of a new sport – water skiing. 

Water skiing equipment has been greatly improved since that time, and the number of 

people who enjoy this sport is growing in many countries. 

 
Task 2. You are going to take part in a telephone survey. You have to answer six 

questions. Give full answers to the questions. 

Remember that you have 40 seconds to answer each question. 

 

 

Task 3. You are going to give a talk about the Internet. You will have to start in 1.5 

minutes and speak for not more than 2 minutes (10–12 sentences). 

Remember to say: 

 

 why today’s teenagers use the Internet so much; 

 how the Internet makes long-distance communication easier; 

 what dangers teenagers can face when they use the Internet; 

 what your attitude to the Internet is. 

 

You have to talk continuously. 

 

1 

2 
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Английский язык ОГЭ 2024 

Ответы на тренировочный вариант #6 

Письменная часть 
 

Номер 

задания 
Правильный ответ 

Номер 

задания 
Правильный ответ 

1 3 18 3 

2 2 19 1 

3 2 20 MONTHS 

4 1 21 WOULDLIVE 

5 51362 22 MORECONVENIENT 

6 CYCLING 23 FIRST 

7 PLANE 24 WEREPASSING 

8 HISTORY 
25 DIDN’TMANAGE <или> 

DIDNOTMANAGE 

9 SCOTLAND 26 THEM 

10 BLOGGING 27 ARE 

11 NINETY 28 WEREBUILT 

12 274613 29 DANGEROUS 

13 2 30 REPORTER 

14 3 31 REALLY 

15 1 32 NERVOUS 

16 2 33 CAREFUL 

17 1 34 TRAVELLER 

 

Устная часть 

 
Tapescript for Task 2 

 

Electronic assistant: Hello! It’s the electronic assistant of the magazine Digital World. We kindly 

ask you to take part in our survey. We would like to find out how teenagers feel about computers. 

Please answer six questions. The survey is anonymous – you don’t have to give your name. So, 

let’s get started. 

 

Electronic assistant: How old were you when you’ve started using the computer? 

Student: ________________________ 

 

Electronic assistant: In what lessons at school do you use computers? 

Student: ________________________ 

 

Electronic assistant: What do you use your computer for? 

Student: ________________________ 

 

Electronic assistant: What do the members of your family use computer for? 

Student: ________________________ 
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Electronic assistant: Which jobs need good computer skills in your view? 

Student: ________________________ 

 

Electronic assistant: In what way have computers made people’s life easier? 

Student: ________________________ 

 

Electronic assistant: This is the end of the survey. Thank you very much for your cooperation. 

 


